

令和2年10月29日

保護者の皆様へ

鶴居村教育委員会教育長 村上明寛

新型コロナウイルス感染症の警戒レベルの引き上げについて

日ごろより本村の教育の充実に御理解と御協力をいただき、深く感謝申し上げます。

また、新型コロナウイルス感染症への対応につきましても、御理解と御協力をいただき重ねて感謝申し上げます。

さて、北海道内の新型コロナウイルス感染症の罹患者が増加傾向にあることから、昨日、北海道が警戒ステージをこれまでのステージ1からステージ2に引き上げました。

これに伴い、村内各小・中学校では、文部科学省の定める「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル」に基づき、感染リスクの高い教育活動を控えるなどの対応をとることになります。

つきましては、学校では次のとおり対応いたしますので、ご理解と御協力をお願いいたします。

記

1 感染症対策の徹底

- ・児童生徒、教職員の基本的な感染症対策（マスク着用、手洗いの励行、健康観察など）を徹底します。
- ・特に、保護者の皆様には、次のことをお願いします。

○児童生徒に発熱等の風邪症状がある場合は、登校させないでください。

○児童生徒と同居するご家族に発熱等の風邪症状がある場合にも登校させないでください。また、同居のご家族の健康状態の確認に御協力をお願いします。（この対応は警戒ステージ2以上の対応として新たにお願いすることです。）

2 教育活動

授業や学校行事などは、予定通り進めていきますが、授業を行う際には感染リスクの高い活動（児童生徒が接触したり、密集したり、向かい合って発声するなどの活動）を避け、一定の距離を保つなどして行います。

部活動も、感染症対策を徹底することとし、密集する活動や近距離で組み合ったり接觸する場面が多い活動などは行わないこととします。

3 保護者の皆様へのお願い

釧路管内では新型コロナウイルス感染症の罹患者が増加傾向にある中で、釧路市内の児童生徒が大人から心ない言葉をかけられたり、扱いをされたりする事案が発生しています。

新型コロナウイルスは誰もが感染する可能性があるものですから、感染者や濃厚接觸者に対しては、あたたかな思いやりの心で接することが大切です。学校では、日頃から子供たちにそのように指導しています。保護者の皆様におかれましても、これまでと同様に、不確かな情報や憶測に惑わされることなく、また差別や偏見、誹謗中傷に同調することなく、冷静に御対応いただきますようよろしくお願ひいたします。